

# *Celebran en Etiopía amistad de Cuba con los pueblos de África*

---



Addis Abeba, 9 jun (PL) Hoy y siempre debemos celebrar la amistad de Cuba con el continente y enorgullecernos por nuestras raíces en estas tierras, declaró el embajador de la isla ante la Unión Africana (UA), Ángel Villa.

En el festejo por el Día de África, agregó que nuestros vínculos con la UA y los pueblos africanos son naturales, firmes como los de una madre y sus hijos, y ese afecto es una de las muchas razones que nos convocan a festejarlo.

A la celebración asistieron el vicepresidente de la Comisión de la UA, Thomas Kwesi Quartey, más otros representantes del organismo panafricano, diplomáticos acreditados en esta capital, etíopes miembros de grupos de solidaridad, y residentes, colaboradores e integrantes de la misión estatal cubana.

Villa, asimismo, destacó que lo que Cuba hizo y hace por África es un acto consciente, desinteresado, signado por el cariño y afecto por sus pueblos, a los cuales la unen lazos históricos y culturales, tradiciones culinarias y religiosas, relaciones de hermandad y solidaridad, entre otros nexos.

Además de reseñar de modo ingenioso ese proceso de transculturación iniciado hace más de cinco siglos, también subrayó la importancia de la Mayor de las Antillas para la independencia, soberanía e integridad territorial de varios de los países africanos.

El 25 de mayo de 1963, en Addis Abeba y luego de un acalorado debate, los jefes de Estado y de Gobierno de 32 países recientemente emancipados crearon la Organización de la Unidad Africana.

Como parte de su evolución, el 9 de julio de 2002 representantes de 54 estados crear la UA, también asentada en esta capital, pero decidieron conservar el 25 de mayo como el Día de África.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192962-celebran-en-etiopia-amistad-de-cuba-con-los-pueblos-de-africa>



**Radio Habana Cuba**